



南アフリカ通信

No.19(2024.2)

JICA 海外協力隊〔2022 年度 1 次隊〕
小学校教育 北川裕介



今年度も残すところあと 1 か月になりました。私もあと 1 か月で日本に帰ります。
このタイミングになると、様々なことに「最後の」が付いてくるようになります。とても寂しくなります。何事も「始まり」があれば「終わり」があります。「最後だから」というわけではありませんが、終わりがあるからこそ、今・この時・この瞬間を大切にしようと思えるのだと思います。最後の最後まですべての瞬間を大切に噛みしめていこうと思います。

オンライン国際交流

2月8日に最後のオンライン国際交流が無事に行われました。私の任期中に県内外の小学校 4 校と 1 団体、合計 8 回の交流ができました。岐阜市立岩野田小学校（岐阜県）、郡上市立相生小学校（岐阜県）、一宮市立富士小学校（愛知県）、南丹市立八木西小学校（京都府）、岐阜県ユネスコ協会のみなさん、本当にありがとうございました。

シロアム小学校の児童生徒は外国に住む子どもたちと話すのは初めての体験でした。どの子ども自分の発表内容を一生懸命練習したり、当日は日本についてたくさん質問したりして、目を輝かせて交流していました。子どもたちの笑顔を見て、「交流ができて本当に良かった」と心から思いました。



どの子ども日本の子どもたちの発表に夢中で聞き入っていました！



「声の大きさ」、「話すスピード」、「目線」に気を付けて発表したよ。



発表した子どもたち！たくさん練習をがんばったね！



発表している子を静かに応援する姿も素敵でした。



よい姿勢で真剣に聞く姿がうれしかったです。



英語で話したり、質問したりしてくれた学校もありました！



八木西小学校より



お手紙ありがとう！！

日本の子どもたちから
たくさんの手紙と素敵な絵が
届いたよ！

南アフリカのおみやげといえぼ？



アフリカデザインの雑貨

明るくて色鮮やかなアフリカデザインの布を使った小物やアクセサリがとても可愛らしくて人気です。



ルイボスティー

原料であるルイボスは南アフリカの一部の地域でしか育たない貴重な植物(マメ科の針葉樹)なんですよ！



スプリングボックスのグッズ

南アのラグビー代表チーム『スプリングボックス』はW杯で4度優勝するほどの強豪。いろんなグッズが売られています。



バイカーズのクッキー

おじさんのロゴマークが目印のビスケットメーカー。南アフリカで約170年も愛され続けています。



アマルーラ

アフリカ産のマルーラという果実から造ったお酒(リキュール)。チョコレートもある。甘くておいしい！



アップルタイザー(りんご)

南アフリカで製造している果汁100%の炭酸飲料。砂糖、甘味料、保存料を使用していないのが特長。グレープタイザー(ぶどう)もあるよ！



ワイン

ケープタウンにワインランドという生産地があり、ワイナリーもたくさんあります。上質で美味しいワインを味わうことができます。



Simba(シンバ)

スーパーにはスワヒリ語でライオンを意味する「シンバ(Simba)」という南アフリカ発のポテトチップスが並んでいます。みんな大好き！



ペリペリソース

南ア名物「ペリペリチキン」を再現できるスパイスの効いた辛いソースです。南ア発祥のファストフード店「Nando's」の商品がおすすめ！種類も豊富！

※肉製品のため日本には持ち込めないけど・・・



ビルトン

塩やこしょう、コリアンダーなどで味付けした干し肉。南アの国民的ソウルフード。牛肉のほかにダチョウ、インパラ、クドウなどのお肉もあるよ！

気になるおみやげはありましたか？南アフリカに来たら、ぜひ見つけてみてください！ビルトンは南アフリカにいる間にぜひ食べてみてくださいね！